



学校だより

くがに森



宜野湾市立大謝名小学校
令和6年8月28日
第9号
学校長 玉寄 誠

総括目標：「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」
(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子)(よく考え行動する子)(最後までがんばる子)

2学期もよろしくお祈いします！

8月27日(火)に2学期が始まりました。正門前であいさつをしていると、久しぶりに会う子ども達からのあいさつと笑顔に癒されて、朝から幸せな気持ちで2学期をスタートする事ができました。子ども達が学校に居る事・子ども達の笑顔は、我々教職員にとっては癒やしであり、そして豊かな教育活動へのパワーへとつながるものです。

2学期も「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」に努めて参ります。

2学期も、よろしくお祈いいたします。

2学期の始業式

38日間の夏休みを終え、元気に登校してきた大謝名っ子。始業式では児童を代表して6年生が2学期の目標を発表してくれました。

みなさん夏休みは楽しかったですか？ 夏休みも終わりのよいよ今日から2学期がスタートします。2学期を楽しく過ごすために、僕は3つの目標を立てました。

1つ目は、委員会活動です。僕は、生活・掲示委員で毎日あいさつ運動を行っています。いつも、続けてあいさつをしていると「気持ちいい」と思うことがあります。みなさんも相手の目を見て進んであいさつをしてくださいね。

2つ目は、学校行事です。僕たち6年生にとって小学校生活最後の運動会です。リレーとエイサーがありますが、エイサーは初めてやるので、堂々とカッコよく踊ったり大きな声でへーし(ふえーし)が言えるように頑張りたいです。他にも、修学旅行があるので美ら海水族館やバナナボート等でたくさんの思い出を作ってみんなと楽しみたいです。

3つ目は、勉強です。僕は1学期なかなか自分の考えが思いつかなかったり、考えが思いついてもはずかしくて積極的に発表できませんでした。だから、2学期は人任せにせず、はずかしくても自分から進んで発表する事を心がけたいです。

3つの目標が達成できるように、委員会ではみんなの手本となるようなあいさつをしたり、行事ではエイサーの踊りを早く覚えたり、勉強では友達の意見を参考にしながら自分の考えをもてるようにしていきたいです。

6年

※写真は、スクリレ等でご確認ください

※写真は、スクリレ等でご確認ください

新職員の紹介

8月1日(木)から「〇〇〇〇」先生が大謝名小学校で勤務をしています。先生は昨年度も大謝名小で勤務をしていましたが、諸事情で今年の7月末までお休みをしていました。2学期からは、特別支援学級の担任として子ども達と関わってまいります。よろしくお願いいたします。



大謝名小キャラクターの「おはなっこ」児童会の6年生が各月のデザインを考えました。(8月は左のデザイン) 次回の学校だよりで詳しく紹介します。